ボランティア参加者



被災地のために 何かをしたかった 小山行男さん 62歳 (下長磯町)

ずっと被災地の役に立ちたいと思っていたので、募集 を知ったときは、すぐに全回参加することを決めました。 作業場所は、汚れや臭いがきつかった所もありましたが、 苦には感じませんでした。復旧したら、家族を連れて作 業した場所を訪れ、復興に貢献していきたいと思ってい ます。



これからもずっと 応援していきたい 綿貫清香さん 25歳 (日吉町)

今回、被災地に来てみて、目の前に広がる信じられな い光景に衝撃を受けました。作業は大人数で行いました がなかなかはかどらず、復旧の難しさと大変さを感じて います。これからもずっと応援し続けていきたいと思っ ていますので、被災者の人たちにはあきらめずに頑張っ てほしいです。



7

地道な作業を 誰かがやらなければ 柴崎英也さん 34歳 (上佐鳥町)

妻が何度か福島県を訪れたことがあり、参加に当たっ ては背中を押してくれました。作業は地道ですが、誰か がやらなくてはならない。そう思うと、少しは被災地の ために役立てたのかなと思います。これからもボランテ ィアはもちろん、ほかにも自分にできることは何でもして いこうと思います。





浴をかき出すボランティア 左下/津波で被害を受けた家屋

分や、 などの家族の思い出の品など で午後まで行われました。 3月11日までの日常がそこに ながら進められ、 懸命な作業で水に流れが った生活用品 作業は小まめに休憩を取り 瓦や柱などの家の損壊部 おわんや鍋 昼食を挟ん ロフィ か λ 午

を奪わるれ厳しい作業となり 後になると気温が上昇。 体力

> これからも市民の皆さん一人一 い支援を必要としています。

人にできることでの協力をお

流れ始め参加者にも達成感が 生まれま-ましたが、

話してくれました。 作業場所付近に暮らす

電の大半は壊れました。 の人も避難したまま戻ってき 水し、建物は無事でしたが家 て少し力をもらえた気がしま してボランティアに来てもらっ 「津波で家は床上1 してい 近所 正直

被災地の復旧・復興には長

滞留していた水が

長期的に支援を継続

を派遣。 をサポー 業務に従事し、 月31日出までいわき市へ職員 ンティアのほかにも、 本市ではこうした市民ボラ 復 旧 • トしていきます。 全力で被災地 復興に関する 来 年 3

着したボランティアを待ってい もさまざまな物が出てきまし レビなど その周辺のごみ拾い。 れる側溝の泥のかき出しと、

時間が止まっている た家が並び、 によって柱や壁、 被災した時から 扉が流され か のよう

な豊間海水浴場がある地区で 間。鳴き砂の名所として有名

側溝から出てきた 日常

今回の作業は民家の脇を流 長靴や

たのは、

それまでテ

でしか見たことがない

ります。

そして作業場所に到

所々に見受けられるようにな 道路の隆起や屋根の損壊が

バスがいわき市に入ると

り、水は流れず滞留していま泥がたまっているため黒く濁 に向かいました。 参加者はその中に入り 水は流れず滞留してい 側溝内は汚

思うように作業が進みません。 何度も突いて崩しながらすく スコップがなかなか入らず、 側溝内の泥は固まっていて

たくさんのボランティアに感謝しています



ランティアを乗せたバス4台

7月2日午前5

市民ボ

信じ難い光景

が本市を出発しました。

向か

ったのは福島県いわき市平豊

いわき市社会福祉協議会 地域福祉課課長 篠原洋貴さん

福島県

ための市民ボランティアを派遣しました。ここで、前橋市社会福祉協議会ボランティアセンターを月9日までの土曜6回、東日本大震災で被災した

します。

1898-6510

6月4

いわき市は沿岸部で特に被害がひどく、今も 多くの人が一時提供住宅や避難所での生活を送 っています。家屋の片付けや側溝にたまった泥 のかき出しなど、人の力でしかできない作業に、 多くのボランティアの人に来ていただけたのは 本当に助かりました。おかげさまで時間がかか

かんばろう!がんばっ

ると思われていた作業が、予想よりも早く終えることができそうです。

前橋市の皆さんには助けていただき、本当に感謝しています。これか らも、いただいた力と合言葉「がんばろう!がんばっぺ!いわき」を胸に、 復興に向けて頑張っていきます。皆さんには、被災地の商品を購入したり、 復興した被災地を訪れたりといった方法で、長期的な支援をお願いしま

広報まえばし 平成23年7月15日号